



El Ministerio de Energía y Minas a la población en general informa:

Las autoridades del Ministerio de Energía y Minas (MEM), Comisión Nacional de Energía Eléctrica y Administrador del Mercado Mayorista acudieron este día al lugar en donde se está instalando el Centro Nacional de Información, a una reunión de trabajo con funcionarios del Tribunal Supremo Electoral.

El motivo del encuentro fue continuar informando sobre los planes de prevención para asegurar el suministro eficiente de energía eléctrica durante las Elecciones Generales que se celebrarán el próximo domingo 25 de junio.

El MEM recuerda a los guatemaltecos que este día salió publicado en el Diario de Centro América el Acuerdo Ministerial 165-2023, en el cual se declara en Situación de Emergencia al Sistema Nacional Interconectado con el objetivo de garantizar la seguridad y suministro de electricidad a todos los guatemaltecos.

Guatemala, 23 de junio de 2023